



Ruidosa manifestación: Vecinos exigen más proactividad para combatir incendio forestal de Pejerrey

La emergencia forestal que afecta al sector del Cajón de Pejerrey mantiene en alerta a la comunidad.

El incendio, que comenzó el pasado 31 de enero, continúa activo y ha consumido 580 hectáreas, según informó la directora de Corporación Nacional Forestal (CONAF).

Jessica Arcos González, residente del sector, entregó su testimonio respecto al impacto que ha generado el fuego en la zona.

Con conocimiento del territorio, señaló que las llamas llegaron a aproximadamente 400 metros de las viviendas más cercanas, situación que incrementó la angustia y preocupación entre los habitantes.

La magnitud del siniestro ha generado una profunda preocupación en esta zona caracterizada por su riqueza en biodiversidad y valor ecológico.

Vecinos han manifestado su inquietud ante el avance del fuego y el impacto ambiental que podría extenderse en el tiempo.

Frente a este escenario, se anunció una nueva manifestación pacífica para este jueves, con el objetivo de visibilizar la problemática. En medio de la contingencia se informó por parte de CONAF, que las hectáreas afectadas, está del orden de las 600 y que las coordinaciones aplicadas con ataques aéreos y por tierra han permitido contener el avance del fuego pudieron establecer una nueva metodología que permita ir reforzando los cortafuegos para evitar que el fuego se approxime a los cajones.

La convocatoria está programada para las 12:00 horas en el Puente Tres Arcos y a las 18:00 horas en la Plaza de Armas de Linares.

La comunidad busca reforzar el llamado

a las autoridades para fortalecer las medidas de prevención, control y resguardo del territorio, mientras el incendio continúa activo y bajo monitoreo permanente.

Hectáreas afectadas.

En medio de la contingencia se informó por parte de CONAF, que las hectáreas afectadas, está del orden de las 600 y que las coordinaciones aplicadas con ataques aéreos y por tierra han permitido contener el avance del fuego pudieron establecer una nueva metodología que permita ir reforzando los cortafuegos para evitar que el fuego se approxime a los cajones.

El lanzamiento de retardantes y descar-

gas de las aeronaves ha resultado vital para hacer frente de manera positiva a la emergencia, indicaron las fuentes de CONAF.

